

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari penelitian yang telah dilakukan mengenai Analisis Nilai tambah Agroindustri Sanjai Pada Usaha Sanjai Rina Di Kecamatan Payakumbuh Barat Kota Payakumbuh dapat disimpulkan bahwa :

1. Penelitian ini menunjukkan bahwa pengolahan singkong menjadi sanjai pada usaha Sanjai Rina memberikan nilai tambah yang cukup baik dan signifikan. Dari hasil analisis nilai tambah agroindustri sanjai yang dilakukan pada usaha Sanjai Rina yang menghasilkan nilai tambah paling tinggi yaitu sanjai dengan varian balado bentuk bulat sebesar Rp 12.839,32 untuk perkilogramnya. Sedangkan yang menghasilkan nilai tambah paling kecil yaitu sanjai dengan varian manis sebesar Rp 6.217,89 untuk perkilogramnya. Secara keseluruhan, nilai tambah yang dihasilkan oleh usaha-usaha seperti Sanjai Rina sangat penting dalam menggerakkan perekonomian daerah dan meningkatkan PDRB. Oleh karena itu, strategi peningkatan nilai tambah melalui inovasi, efisiensi, dan diversifikasi produk menjadi kunci penting dalam pengembangan ekonomi daerah.
2. Pembagian imbalan balas jasa pada usaha Sanjai Rina berdasarkan perhitungan nilai tambah menggunakan metode Hayami menghasilkan nilai yang berbeda-beda untuk setiap variannya. Sanjai yang memberikan imbalan balas jasa terhadap tenaga kerja yang paling tinggi yaitu ada pada varian sanjai balado panjang yaitu sebesar Rp 2.496,30 untuk perkilogramnya. Sedangkan untuk imbalan balas jasa (keuntungan) bagi pemilik usaha varian sanjai balado bentuk bulat yaitu sebesar Rp 10.747,89 untuk perkilogramnya. Tingginya nilai tambah dalam suatu sektor ekonomi sering kali juga mencerminkan kesejahteraan ekonomi yang lebih baik, baik bagi pelaku industri maupun tenaga kerja yang terlibat. Dengan meningkatkan produksi dan nilai tambah, usaha Sanjai Rina dapat membayar upah yang lebih tinggi kepada tenaganya, meningkatkan keuntungan bagi pemilik usaha dan secara keseluruhan

meningkatkan kesejahteraan ekonomi masyarakat sekitar. Peningkatan ini pada gilirannya akan tercermin dalam peningkatan PDRB daerah.

B. Saran

Saran yang dapat diberikan peneliti terkait hasil analisis dari penelitian terhadap nilai tambah ini yaitu:

1. Untuk kedepannya akan lebih baik jika Sanjai Rina meningkatkan produksi varian sanjai balado bentuk bulat dan panjang karena varian ini yang memberikan imbalan balas jasa paling besar bagi pemilik usaha dan juga tenaga kerja. Hal ini dapat memaksimalkan keuntungan yang diperoleh dan juga distribusi pembagian imbalannya, yang pada gilirannya akan berpengaruh positif terhadap perkembangan dan keberlanjutan usaha di masa depan. Ketika usaha Sanjai Rina semakin berkembang dan maju, hal tersebut dapat menambah jumlah tenaga kerja yang digunakan dalam proses produksi sanjai. Ini akan meningkatkan penyerapan tenaga kerja dan membantu perekonomian masyarakat sekitar.
2. Selain itu, berdasarkan hasil analisis nilai tambah, usaha Sanjai Rina masih memiliki ruang untuk meningkatkan imbalan yang diberikan kepada tenaga kerja. Peningkatan imbalan ini dapat memotivasi tenaga kerja, terutama mereka yang terlibat langsung dalam proses produksi dan pada akhirnya akan mampu meningkatkan produktivitas usaha Sanjai Rina.



